
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0520/2023

Naucalpan, Estado de México, 24 de mayo de 2023

**LOCALIZAN POLICÍAS ESTATALES VEHÍCULO APARENTEMENTE
UTILIZADO EN LA COMISIÓN DE ROBO CON VIOLENCIA A
TRANSPORTISTA**

- *En la acción, detuvieron al conductor por el probable delito de encubrimiento por receptación.*
- *Mediante el sistema de Arcos Carreteros, operadores del C5 detectaron el cruce de la unidad.*

Trabajos de investigación en gabinete y campo permitieron que elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) localizaran y aseguraran un vehículo aparentemente utilizado en la comisión de robo con violencia a transportista; en la acción, detuvieron al conductor por el probable delito de encubrimiento por receptación.

Como antecedente, mediante el número nacional de emergencias 9-1-1, personal de esta dependencia del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) tuvo conocimiento del despojo de una camioneta de la marca Ford Econoline, el pasado 9 de mayo, en el municipio de Naucalpan.

En la denuncia, el conductor refirió que al conducir el automotor que transportaba camisas, un automóvil de la marca Nissan Tsuru, color blanco, le cerró el paso y del mismo descendieron tres hombres, quienes lo amenazaron a él y a su

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

compañero con armas de fuego para desapoderarlos de la unidad; agregó que los obligaron a subir al vehículo muro para posteriormente abandonarlos en la salida a Toluca.

Con los datos aportados en la acusación, operadores del C5 iniciaron los trabajos de investigación. Tras el análisis se detectó la matrícula del automóvil utilizado en el hecho delictivo, por lo que la información fue ingresada a plataformas institucionales a fin de dar con su paradero.

Mediante el monitoreo del sistema de Arcos Carreteros se dio seguimiento a la ruta establecida por la unidad motriz y lograron detectar su zona de confort en las inmediaciones de la calle General Lázaro Cárdenas en la colonia la Mancha II, por lo que de manera inmediata avisaron a uniformados estatales en campo para su posible aseguramiento y detención.

Policías adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban labores de vigilancia cuando atendieron la consigna, de modo que implementaron un operativo de búsqueda. Tras la movilización, ubicaron el automóvil objetivo cuando circulaba sobre la avenida Prolongación Diagonal, en la colonia La Radio, donde por medio de comandos verbales le marcaron el alto al conductor para realizar una revisión de los datos de identificación vehicular.

Tras cotejar la información con el Centro de Monitoreo estatal, confirmaron que se trataba de la unidad referida en el alertamiento. Luego de informar la situación, los oficiales detuvieron a Isaí "N" de 23 años de edad. Después de hacer saber los derechos que la ley consagra, el detenido junto con el vehículo asegurado, fueron

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

presentados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Naucalpan, donde se inició la carpeta de investigación a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.